

Traditionelle Schweizer Tänze am Chränzli

Aktualisiert am 18.01.2015

Die Volkstanzgruppe am Bachtel lud am Samstagabend zum Chränzli im Gemeindehaus in Wolfhausen. Der Saal war komplett voll, es kamen mehr als 200 Personen. Auch unsere Fotografin war dabei.



Chränzli in Wolfhausen

Am Samstag, 17. Januar 2015, besuchten in Wolfhausen über 200 Personen das Chränzli 2015 der Volkstanzgruppe am Bachtel.

Bild: Seraina Boner

Seit 1990 führt die Volkstanzgruppe am Bachtel alle zwei Jahre ihr Chränzli im Wolfhauser Geissbergsaal auf. Insgesamt standen am Wochenende 16 Personen der Tanzgruppe auf der Bühne. Der Gemeindsaal war am Samstagabend, 17. Januar 2015, gut gefüllt; 200 Personen besuchten die Veranstaltung.

Die Volkstanzgruppe wurde bei der Vorstellung von der Kapelle Türmlibuebe musikalisch begleitet. Auch die Kindertanzgruppe hatte bereits zum zweiten Mal Gelegenheit, ihr Programm zu zeigen. Die Erwachsenen zeigten vor allem Ost- und Innerschweizer Volkstänze.

Nach den Tänzen wurde ausserdem das Theaterstück «De Güggel-Chrieg» unter der Regie von Albert Rüdüsüli aufgeführt.

(sbo/mfr)

Quelle: <http://www.zol.ch/bezirk-hinwil/bubikon/Traditionelle-Schweizer-Taenze-am-Chraenzli/story/22856373>